

Rencontre à Bruxelles entre les ressortissants de Makamba et son Gouverneur

@rib News, 27/03/2012 INVITATION AUX RESSORTISSANTS DE LA PROVINCE DE MAKAMBA AU BURUNDI RESIDENTS ACTUELLEMENT EN BELGIQUE, AU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG ET AU ROYAUME DES PAYS-BAS. Samedi, 7 avril 2012 à Bruxelles. L'Ambassade de la République du Burundi auprès des Etats du BENELUX et auprès de l'Union européenne, a l'honneur d'inviter tous les ressortissants de la Province de Makamba à une rencontre avec Monsieur Vincent NIBAYUBAHE, Gouverneur de MAKAMBA en visite de travail en Belgique au courant de la semaine du 2 avril 2012.

Date et heure : Samedi, 7 avril 2012 de 15h00 à 18h00 Lieu : Ambassade du Burundi à Bruxelles, 46, Square Marie Louise sur le 50^{ème} anniversaire de l'indépendance du Burundi. Divers. L'Ambassade de la République du Burundi auprès des Etats du BENELUX et auprès de l'Union européenne, prie les ressortissants de la Province de Makamba de bien vouloir faire une large diffusion de cette invitation et saisit cette occasion pour leur renouveler, les assurances de sa haute considération. Balthazar BIGIRIMANA Ambassadeur